
  

 
 
Die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 

 

 
Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und 
Soziales am 27.08.2019 
________________________________________________________________________ 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  19:30 Uhr 
Ort:  Versammlungsraum des Rathauses Beeskow 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzende: Jurisch, Rosemarie , Mitglieder: Buhrke, Barbara , Engel, Marco , Filkow, 

Tobias , Gierke, Bastian , Rintisch, Nadine , Schulze, Ralf , Weichselbaum, Klaus , 

Sachkundige Bürger: Begbie, Robert , Dambeck, Simone , Jagenow, Annegret , Pilz, 

Roland , Radam, Helene , Rimpler, Anne , Scholz, Walter , Schwarz, Marita , Zens, 

Dietmar , Mitarbeiter der Verwaltung: Bartelt, Kerstin , Schulze, Steffen ,  

 

entschuldigt: 

Sachkundige Bürger: Nickel, Benjamin , Bürgermeister: Steffen, Frank ,  

 
A) öffentlicher Teil 
 
TOP  1 Feststellung laut Geschäftsordnung  
 
 1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.  
 
 1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wurde mit 8 Abgeordneten + 8 sachkundigen Einwohnern festgestellt.  
 
 1.3. Feststellung der Tagesordnung  
 
Der TOP 3 (stellvertretender Vorsitz) wurde neu aufgenommen. 
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  
 
 
 



Seite 2 von 3 
   

TOP  2 Protokollkontrolle vom 30.04.2019  
 
Das Protokoll wurde bestätigt.  
 
 
TOP  3 Bestimmung eines stellvertretenden Vorsitzenden  
 
Frau Nadine Rintisch wurde einstimmig zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.     
 
 
TOP  4 Information Projekt Neue Auftraggeber in Beeskow  
 
Durch das Projektteam Neue Auftraggeber wurde die bisherige Arbeit in Beeskow 
vorgestellt. Schwerpunkt ist die zukünftige Präsentation der Vielzahl von kulturellen, sozialen 
und sportlichen Angeboten in Beeskow für alle Interessierten über ein Kunstwerk.  
Alle Beteiligten wurden zur Mitarbeit aufgefordert.     
 
TOP  5 Durchführung Weihnachtsmarkt/ Altstadtfest BV/048/2019/BM 
 
Herr Engel beantragt die Vertagung des TOP, aufgrund von ungeklärten finanziellen und 
inhaltlichen Rahmenbedingungen. Die Abstimmung zu diesem Antrag fand wie folgt statt: 
 
Abstimmung 
Abgeordnete: 8  Dafür: 1 Dagegen: 7 Enthaltungen: 0 
Sachk. Einw.: 9  Dafür: 1 Dagegen: 8 Enthaltungen: 0  
 
 
Durch den Fachausschuss erfolgte eine intensive Erörterung zum Thema Zelt. Die Mehrheit 
sprach sich für die Beibehaltung des Zeltes aus.      
 
Beschlussvorschlag: 
Die Mitglieder des Kulturausschusses beschließen für die Durchführung/ Finanzierung des 
Weihnachtsmarktes in diesem Jahr und für das Altstadtfest 2020 folgende Punkte: 
 
1) Gesamtbudget 75.000 € (60.000 € Altstadtfest/ 15.000 € Weihnachtsmarkt)  
Sollten weitere Mittel benötigt werden, ist es über Sponsoring/ Zuschüsse Dritter 
abzusichern. 
  
2) Das Altstadtfest soll wie bisher durch Frau Müller/ Herrn Voigt nach der grundsätzlichen 
Struktur weiter organisiert werden, die zusätzlichen Mittel für das Altstadtfest sind für ein 
besonderes Event (Sahnehäubchen) einzusetzen.  
  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Abgeordnete: 8  Dafür: 7 Dagegen: 1 Enthaltungen: 0 
Sachk. Einw.: 9  Dafür: 8 Dagegen: 1 Enthaltungen: 0 
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TOP  6 Information Vorstellung Kitaentwicklung in 

Beeskow 
 

 
Allgemeine Ausführungen von Herrn Schulze zum bisherigen Planungsverfahren 
(Sozialplanung, Kitaentwicklungsplanung, Standortplanung, Planung des Gebäudes) mit 
Darstellung der erfolgten Beteiligungen.  
Aushändigung der Unterlagen zum gesamten Verfahren an alle Mitglieder.  
Fazit: Ergebnis des Prozesses wurde von der Mehrheit zustimmend zur Kenntnis genommen.  
   
 
TOP  7 Antrag der Fraktion Beeskow und Ortsteile im Blick  
 
Nachfrage der Fraktion BOB, wie mit dem Interesse der Kirche zur Errichtung einer neuen 
Kita umgegangen wird. Der Termin beim BM wurde abgesagt, der Ausschuss wäre doch der 
richtige Ansprechpartner für diese Konzeption.  
Ausführungen von Herrn Schulze: Bisher liegt keine Konzeption vor. Es gab bisher lediglich 
ein Gespräch und für den abgesagten Termin ist bereits ein neuer vereinbart worden. Sollte 
im Ergebnis eine belastbare Konzeption eingereicht werden, wird diese selbstverständlich 
dem Fachausschuss vorgelegt.      
 
 
TOP  8 Informationen und Anfragen  
 
Herr Walter Scholz äußerte den Vorschlag, eine Überwachungskamera im Ältesten Haus 
anzubringen.  
Er begründete seine wiederkehrende Verspätung zum Fachausschuss mit der Betreuung 
einer Herzgruppe und wünscht eine andere Formulierung an entsprechender Stelle im 
Protokoll.  
 
Herr Schulze informiert zu Förderanträgen zum Thema Digitalpakt an beiden Grundschulen.      
 
 
 
 
gez. 
Rosemarie Jurisch  
Vorsitzende des Fachausschusses für Schule, Sport, 
Kultur, Jugend und Soziales 

 

 
 
 
Für die Protokollführung 
 
gez. 
Steffen Schulze 
Bürgermeister 
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